



Gobierno

Tuvo el gobierno de Puebla 131% más dinero en impuestos

e-consulta

Miércoles, Enero 15, 2014 - 14:36

Se incrementó el Fondo de Pensiones de los Trabajadores al Servicio del Estado en 91 por ciento respecto al 2010

En estos tres años Puebla incrementó la recaudación de impuestos en 131.7 por ciento y en ingresos propios aumentó 77 por ciento con respecto a 2010, asentó el gobernador Rafael Moreno Valle al rendir su tercer informe de gobierno.

Se incrementó el Fondo de Pensiones de los Trabajadores al Servicio del Estado en 91 por ciento respecto al 2010 y se aumentó el monto para créditos de consumo e hipotecarios en 593 por ciento.

Como resultado de todas las acciones anteriores, las calificadoras Moody's y Fitch Ratings, ubicaron a la entidad como el quinto estado mejor evaluado, en términos de su solidez financiera.

En los últimos dos años Puebla ocupó el segundo lugar nacional en el Índice de Información Presupuestal Estatal, del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO).

La consultoría Aregional señaló que Puebla mejoró 19 posiciones en el indicador de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal, respecto al 2010.

El mandatario estatal indicó que durante los últimos tres años, en Puebla se han invertido mil 450 millones de pesos en infraestructura de seguridad y equipamiento.

En materia de equipamiento, en el último trienio se invirtieron 705 millones de pesos para adquirir 723 unidades e instalar 300 cámaras de video vigilancia.

Se entregaron 158 millones de pesos para estimular a los mejores funcionarios del sistema de seguridad y justicia.

Moreno Valle dijo que de acuerdo con el Sistema Nacional de Seguridad Pública, Puebla es el estado con menos delitos del fuero federal. Adicionalmente, redujo en 11 por ciento los delitos del fuero común, manteniéndose por debajo de la media nacional.